

Niegan aumento de deuda en estados por elecciones

ERIKA URBINA

Ricardo Gallegos, director ejecutivo sénior de Finanzas Públicas e Infraestructura de HR Ratings, indicó que durante el proceso electoral intermedio en México, la deuda en las entidades federativas no incrementará ni mermará su capacidad de pago.

“Nosotros esperamos que las entidades que cambian de gobernador tengan movimientos en el tipo de gasto que ejercen durante 2014-2015. No necesariamente los efectos financieros o los efectos de mayor endeudamiento se van a realizar en este año. Es probable que parte de estos niveles de endeudamiento, crecimiento en pasivo circulante ya

se hayan dado durante el año pasado”, aseguró Gallegos.

La calificadora crediticia no espera mayores incrementos a los observados en 2014.

Lo que se esperaría es una recomposición en el tipo de gasto que los subnacionales hacen, es decir, que incremente el gasto corriente.

Otro movimiento importante, acotó Gallegos, será el de obra pública, pues en casi todos los procesos electorales es normal que una entidad subnacional desarrolle más obra pública productiva, con el objetivo de tener un mejor desempeño ante su población y así realizar obras de mayor impacto antes del proceso electoral.



Foto: Mario Basilio

Gallegos espera que las entidades tengan cambios en el tipo de gasto.

De las entidades que no terminaron esas obras públicas son pocas las que durante el proceso electoral tendrán inauguración de algún desarrollo, como se

veía hace algunos años. De las entidades que califica no prevé movimientos importantes en el incremento de la deuda en los 17 estados que tendrán elecciones.